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ＧＷ中に行われた春季県大会，投打に充 

実した戦力を誇る第２シードの本校野球部 

は，接戦をものにして順当に勝ち上がりま 

した。水戸商業と対戦した決勝戦では，９ 

回裏に北澤太陽君(３年・守谷愛宕中)のサ 

ヨナラ安打で劇的勝利。12年ぶり２度目の 

優勝を果たすと共に 

「令和最初の茨城王者」 

に輝きました。 

昨秋に続き２季連続 

出場となる関東大会は， 

桐光学園(神奈川県)を   

相手に延長 12回まで続 

く大接戦を演じ，敗れは  

したものの４度目となる サヨナラ打の北澤太陽 

夏の甲子園出場に向けて期待の膨らむ結果と 

なりました。                  藤代高校野球部 69名         関東大会の様子 

            

 

 

 

 

8/2(木) 部活動体験＆見学 (藤代高校) 

午前の部 午後の部  見学の実施時間

は部活動によっ

て異なります。

下記を参考にし

て下さい。 

9:30～ 13:00～ 受付 

10:00～ 13:30～ 部活動見学 

11:00～ 14:30～ 終了･解散 

実施部活動 (  )内は体験＆見学時間帯等 

野球(9:00～13:00・体験可)    

バスケットボール(午前・体験可) 

硬式テニス(午前・体験可)  サッカー(午前・体験可) 

弓道(午前・体験可)      剣道(午前・体験可)  

卓球(午前・体験可)        吹奏楽(午前・体験可) 

ハンドボール(午前・見学)  

バレーボール(午後・体験可)   

バドミントン(午後・見学)  
※駐車場は用意しておりません。取手駅と藤代駅から出るシャトルバ

ス(無料)をご利用下さい(野球部は除く)。バス時刻は，本校のＨＰで

ご確認ください。 

 

 

紙面から 
 

１ 学校説明会等案内 

   野球部 県大会優勝！ 
２ ２･３学年の 

  学習＆進学指導 

３ １年生｢藤高に入学して｣ 

部活動紹介 

４ 国公立大説明会 

  藤朋祭(文化祭)を開催 
 

藤代高校だより 夏号 
 

夏休みは藤代高校の

学校説明会へ！  

8/1(木)学校概要説明会 

(取手市立市民会館) 

8/2(金)部活動見学等 (藤代高) 
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住所等 

取手市毛有６４０ 

℡ 0297-82-6283  

8/1(木) 学校概要説明会(取手市立市民会館) 

午前の部 午後の部 次第 内容 

9:30～ 13:00～ 受付  

10:00～ 13:30～ 
開講式 

学校長挨拶 

生徒代表挨拶 

10:10～ 13:40～ 概要説明 

（教員） 

（生徒） 

質疑応答 

①学校生活について 

②進学指導について 

③国際教育について 

④ＤＶＤ上映 

11:30 15:00 終了･解散  

※ 現地集合・解散となります。 

会場へは公共交通機関をご利用ください。 

6/8(土)に実施した文化祭においては，例年

にも増して多くの方に来校いただきました。

誠にありがとうございました。 

来年もよろしくお願いします！ 

 

             生徒及び職員一同 

今年も学校説明会を実施します。 

8/1(木)に取手市立市民会館で学校紹介

ＤＶＤ上映を始め概要説明を，8/2(金)は藤

代高校で部活動見学・体験を実施します。

本校に興味のある方は，ぜひいらしてくだ

さい。 

参加には中学校の先生からの申し込みが

必要です。 

担当：櫻井・酒寄  電話:0297-82-6283 

野球部 
祝 春季県大会優勝! 

関東大会 ２季連続出場!! 
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☆行くぞ 沖縄修学旅行！ 
11 月３～６日，３泊４日の沖縄修学旅行。

生徒たちにとって高校の素晴らしい思い出

になるよう準備をすすめています。 

 

  

いよいよ進路決定の年です 

「全員進路実現」 

進路実現には個人の努力は当然 

必要ですが，先生方のサポートや， 

友人･家族の協力と励ましが必要で 

す。そんな意味で「団体戦」と言われています。

今以上に，クラス全体に思いやりを持って過ごす

ようにすることが，自分自身の進路決定をスムー

ズに行うことに繋がります。初心を忘れることな

く，頑張り抜く学年集団になってくれることを望

みます。       ３学年主任 為貝先生 

 

 

飛躍の年に！ 

 ２年生は，中堅学年として， 

学校行事や部活動で中心となり 

つつあるのではないかと思いま 

す。ぜひ，様々なことにチャレ 

ンジして人間的な幅を身に付けて欲しいと思って

います。 

皆さんは，多くの可能性を秘めています。夢を大

きく持ち，それに向かって努力していってくださ

い。努力の過程は，必ず皆さんにとってプラスに

なるはずです。皆さんの飛躍を期待しています。             

２学年主任 根本先生 

生徒ひとりひとりの希望進路実現を目指して 
２学年・３学年の取り組みから 
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本校ではそれぞれの生徒の希望進路実現を目指して，頑張っています。 

① 確かな学力の涵養ならび自己教育力の育成    

② 進路希望の実現 

③ 豊かな心及び道徳的実践力の育成 

今回は２・３学年主任先生に，学年の取り組みを語ってもらいました。 

☆前期課外授業 
放課後 15:55～16:50 

エフェクティブ及び希望者に対して，水

曜日と金曜日の放課後に課外を実施してい

ます。科目は国語と英語と数学のローテー

ション制です。将来的に国公立や難関私立

大学に対応できる力を養成します。 

☆前期課外授業 
〔放課後〕16:00～16:55 

  英 語：毎週月，金曜日 

古 典：毎週火曜日 

小論文（看護医療）：毎週火曜日 

小論文（文系）：毎週水曜日 

化 学：毎週火曜日 

生 物：毎週水曜日 

物 理：毎週木曜日 

〔延長授業(数学)の後〕17:00～17:55  

       ：毎週水，金曜日 

 

 

 

 

 

 

☆蒼藤館（学習館）の開館時間 

開 館 日 月曜日～金曜日（休業日を除く） 

 開館時間 〔平常授業日〕放課後～19:00 

      〔考 査 日〕放課後～17:00 

      〔長期休業中〕 9:00～17:00 

 

☆進路研究 
６月の大学見学会，夏のオープンキャンパ

ス参加等，進路研究を進めて志望校決定に役

立てます。 

 

 



3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長塚 桃香さん(取手市立藤代中学校出身)  

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私たち野球部は，監督の菊地先生，部長の生沢先生 

によるご指導の下，選手63名，マネージャー６名， 

合計69名で活動しています。藤高野球部は，今まで 

甲子園出場５回を誇る強豪で，両翼95mの野球場や 

照明設備だけでなく，雨天練習場，専用トレーニング 

ルーム等，集中して 

野球に打ち込むこと 

ができます。 

 昨秋，今春と２季 

連続して関東大会に 

出場し，今夏６度目 

の甲子園出場を目指 

しています。 

８月２日（金）の 

部活動体験に参加し， 

野球場で一緒に練習 

しましょう!! 

お待ちしています。 
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１年生 藤代高校に入学して 

部活動紹介 今回は野球部と剣道部です 

 

 

門脇 瞬さん(守谷市立守谷中学校出身) 

藤代高校に入学して，2 

ヶ月が経ちました。この 

期間で，藤代高校の生活 

にも慣れ，男女関係なく 

みんな仲良くなってきて 

います。これから文化祭 

や球技会，体育祭などの 

学校行事が多くあります。 

これらの学校行事を通し 

て，今よりも更に仲を深 

めて，3 月に「このクラスで良かった！」と思

えるようなクラスにしていきたいです。 

また，私はサッカー部に所属しています。中

学校までは、フィールドプレイヤーをしていま

したが，新しい自分を見つけようと思い，高校

ではゴールキーパーに立候補しました。今まで

とは全く違うポジションでプレイをすること

は簡単ではありません。そのため，人よりも努

力を重ねる必要があります。これは，自分にと

って大きな挑戦です。 

実戦で活躍できるように，日々の練習を大切

に取り組んでいきながら，勉強との両立にも励

みたいと思います。 

 

渡邉 愛菜さん(取手市立藤代南中学校出身) 

藤代高校に入学してから 

約 2ヶ月経ち，高校生活 

にも慣れてきました。新 

しいクラスの仲間と共に 

楽しく頑張っています。 

 私はバレー部に所属し 

ています。1年生は 5人と 

とても少ないですが，みん 

なで協力し合いながら頑 

張っています。優しい先輩方と仲の良い 1年生

の皆で毎日楽しく部活ができることに感謝し，

日々努力を惜しまずに練習に励んでいきたい

と思います。 

 勉強面では，平日は帰宅後の学習時間を確保

するのが難しいので，毎日の授業をいかに集中

して取り組むかが大切だと思います。そして，

分からない問題をそのままにせずに，きちんと

理解するように努力することが学力向上に繋

がると思うので，3年後の大学受験を見据えて，

今のうちから 1日 1日を大切に過ごしていきた

いです。 

 そして，勉強と部活動をしっかり両立しなが

ら，楽しく充実した高校生活を送っていきたい

と思います。 

左・藤井晧大主将(３年) 
(田中中出身) 

 
右・越智雅恵マネージャー

(３年)（戸頭中出身) 

(取手市立戸頭中出身) 

私たち剣道部は顧問 
の塩谷先生の熱心な 
ご指導のもと「厳し 
く楽しく」をモット 
ーに関東大会出場を 
目標に日々練習に励 
んできました。目標 
達成はなりませんで 
したが，部員も増え 
毎日活気のある練習 
ができています。今 
はインターハイ予選  
に目標を切り替え頑張っています。今までご指導
して下さった先生・先輩方への感謝の気持ちを忘
れずに，最後の大会に向けまだまだ成長していき
ます！！！ 

笠原 陽 君(３年)   畑上恵那 さん(３年) 

(取手二中出身)    (取手一中出身) 
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(日程) 説明会は 16:10より実施 

日付 大学･学部等 講師(敬称略) 参加生徒 

5 月 20日 筑波大学 大 谷  教 授 68 名 

5 月 27日 県立医療大学 相良 准教授 26 名 

5 月 27日 茨城大学・人社 井上 副学部長 36 名 

5 月 27日 茨城大学・教育 宮﨑 准教授 37 名 

5 月 27日 茨城大学・理 山田 准教授 25 名 

5 月 27日 茨城大学・工 田 中  教 授 15 名 

5 月 27日 茨城大学・農 増富 准教授 17 名 

5 月 28日 千葉大学 後 藤  教 授 30 名 

 
5/20(月)，5/27(月)，5/28(火)の 3日間にわたり，全学年の希望者を対象に，国公立大説

明会を実施しました。筑波大学，茨城大学，茨城県立医療大学，千葉大学より講師を招き(上

記参照)，充実した説明会となりました。参加した生徒たちは，各大学の先生のご説明に熱

心に耳を傾け，志望大学への入学意欲を高めていました。    進路指導主事 吉田真弘 

トピックス 最近の行事を紹介します！ 

国公立大説明会を実施しました！ 
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  ～絢爛～ 
 

生徒会長 (３年) 

渡邉 怜央 

  (取手二中出身) 

半年近く準備をしてきた藤朋祭は，生徒会だ

けではなく生徒皆さんや先生方，全員の協力が

あって無事成功をおさめることができたと心か

ら感じました。本当にありがとうございます。 

            私を含め，生徒会役

員は当初不安でいっぱ

いだったのですが，         

様々な方が応援や励ま

しの声をくださり，最

後まで走り抜くことが

できたと思います。 

藤朋祭に携わった全ての方に感謝しています！ 

６／８(金)～９日(土) 藤朋祭(文化祭)を開催しました！ 

藤朋祭で海外派遣研修報告会を実施 
 昨年度 3月のオーストラリア海外派遣研修。

その報告会が行われました。 

生徒たちは，研究成果をポス 

ターにまとめ，体験談も交えて 

発表を行いました。 

堂々とした態度，海外派遣の 

成果がよく伝わりました。発表 

後，派遣の思い出の写真をまと 

めたムービーが流れました。今年の派遣生も

是非素晴らしい体験をしてきてください。 


